

Groupe de réflexion: suspension de la collaboration

La Chambre économique Bienne-Seeland (CEBS), l'Union du Commerce et de l'Industrie du Canton de Berne, section Bienne-Seeland/Jura bernois, les PME bernoises, le Comité Pro branche ouest A5 et la section Bienne-Seeland du TCS suspendent leur participation au groupe de réflexion. Une collaboration actuelle avec des représentants individuels est actuellement hors de question pour les cinq organisations.

Au cours des derniers mois, les représentants et représentantes des associations économiques et du TCS ont toujours été engagés, objectivement et délibérément impliqués dans les discussions et ont travaillé avec d'autres représentants constructifs des associations professionnelles et protectrices sur les solutions possibles. Ce faisant, ils ont adhéré à la structure organisationnelle proposée par l'organisation de projet de rang supérieur Espace Biel/Bienne.Nidau et ont respecté la compréhension associée des rôles.

Malheureusement, ce travail est régulièrement torpillé par quelques forces destructrices et les règles du jeu ne sont pas respectées. «Notre appel à cultiver une culture du dialogue digne de respect pour le processus de travail n'a pas été entendu» ont déclaré à l'unisson les représentants et représentantes de l'économie et du TCS. «Ce sont là des conditions préalables insuffisantes pour travailler avec toutes les parties concernées, afin d'élaborer un développement urbain et de transport durable capable de rallier une majorité pour notre région.»

Une infrastructure performante et moderne pour les transports publics et privés est l'artère vitale d'une économie prospère et qui fonctionne bien. Après l'abandon du projet autoroutier de la branche Ouest de l'A5, notre région est doublement mise à l'épreuve. D'une part, il est important de trouver de nouvelles solutions urbaines et compatibles avec la population pour des voies de communication efficaces et, d'autre part, de développer une alternative à la branche Ouest en tant qu'axe de contournement, et ce, dans un laps de temps utile.

La Chambre économique Bienne-Seeland (CEBS), l'Union du Commerce et de l'Industrie du Canton de Berne, section Bienne-Seeland/Jura bernois, les PME bernoises, le Comité Pro branche ouest A5 et la section Bienne-Seeland du TCS, restent prêts à apporter une contribution factuelle et opportune à l'avenir et à continuer à soutenir le compromis adopté dans le cadre du processus de dialogue. Toutefois, cela nécessite de repenser les conditions-cadre et la composition du groupe de réflexion.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter:

Cécile Wendling, Comité de l'UCI Bienne-Seeland/Jura bernois, conseillère de ville biennoise, tél. 078 609 47 58

Publié : 28 septembre 2022